



HELLA QUALITY POLICY

HELLA QUALITÄTSPOLITIK

**HELLA stands for Quality: Our first priority is customer satisfaction.
Our performance is the basis for the economic success of the HELLA.**

HELLA steht für Qualität: Unser oberstes Ziel ist Kundenzufriedenheit.
Unsere Leistungen sind die Grundlage für den wirtschaftlichen Erfolg von HELLA.

This means for us / Das bedeutet für uns:

1

Premium quality is our first priority and the benchmark for everything we do.

Erstklassige Qualität hat für uns oberste Priorität und ist der Maßstab unseres Handelns.

2

Our ultimate goal is to achieve ZERO FAILURES.

Unser Ziel ist NULL FEHLER.

3

We begin by planning quality during the development of robust products and carefully select manufacturing methods that lead to stable production processes.

Wir planen Qualität bereits während der Entwicklung robuster Produkte und stabiler Herstellungsprozesse mit sorgfältig ausgewählten Methoden.

4

We perform the appropriate quality monitoring to assure the conformity of production processes and products.

Wir sichern die Konformität der Produktionsprozesse und der Produkte durch regelmäßige Qualitätsüberwachung ab.

5

We sustain our employees' quality awareness and expertise by providing them with the highest level of training and education.

Das hohe Qualitätsbewusstsein und Fachwissen unserer Mitarbeiter wird durch sorgfältige Aus- und Weiterbildung stets auf dem neuesten Stand gehalten.

6

Each employee is responsible to contribute to the consistent high quality standard of our products and services through his work.

Jeder Mitarbeiter trägt eigenverantwortlich mit seiner Arbeit zur konstant hohen Qualität unserer Produkte und Dienstleistungen bei.

7

We strive for business excellence by continually improving our corporate management system.

Unsere hohen Prozessstandards erreichen und verbessern wir durch die ständige Weiterentwicklung unseres Corporate Management Systems.

Dr. Rolf Breidenbach
(CEO)

Dr. Christof Hartmann
(Corporate Quality Management)